



Discurso de Biden sobre el Estado de la Unión: Mentira tras mentira

- Rufaro Manyepa
- [9/2/2023](#)

Si escuchó el discurso de Joe Biden sobre el Estado de la Unión anoche [martes], podría pensar que los dos últimos años de la administración Biden han sido un éxito extraordinario. La realidad es muy distinta. Estados Unidos ha sufrido recesión e inflación, una crisis fronteriza, la crisis del fentanilo, la autocracia de la vacuna, censura, aumento de la violencia, la injusticia del 6 de enero y la caída abrupta de la moral estadounidense.

Para contrarrestar esta dura realidad, Biden simplemente mintió.

- “En realidad he creado (...) más puestos de trabajo en dos años que cualquier presidente en cuatro años”. Se atribuye el mérito de que la gente haya regresado a puestos de trabajo que habían quedado vacantes después de que el bloqueo por coronavirus les obligara a quedarse en casa.
- Biden dijo que es responsable del “crecimiento más rápido del empleo en 40 años”. En realidad, eso le pertenece al presidente Donald Trump, que aumentó el empleo en 12,5 millones entre mayo de 2020 y enero de 2021. Sólo el mes pasado, los puestos de trabajo estadounidenses cayeron en 2,5 millones.
- “En los dos últimos años, mi administración recortó el déficit en más de 1,7 billones de dólares, la mayor reducción del déficit de la historia estadounidense”, dijo Biden. Llegó a esa cifra comparando 2022 con 2020, un año en el que el gobierno aprobó una ley de estímulo multimillonaria.
- “Las muertes por covid han descendido casi un 90%”. Esto se debe a que en las primeras cifras de fallecimientos se informaba de quienes morían con la covid-19 y no a causa de ella. Ahora las atribuciones son mucho más veraces, de ahí el descenso de las muertes reportadas.
- Dijo que la inflación, que atribuyó a la “guerra injusta y brutal en Ucrania”, está bajando. La inflación comenzó a dispararse casi inmediatamente después de que Joe Biden asumiera el cargo. Era del 1,4% bajo Trump. Ahora se sitúa en el 6,5%.
- El 6 de enero de 2021 fue la “mayor amenaza desde la Guerra Civil”, dijo Biden. Más que la crisis del fentanilo, la crisis de la frontera sur, la mutilación de niños por fanáticos transgénero (...) más que Pearl Harbor y el 11 de septiembre.
- La pandemia causó problemas “como el aumento de los delitos violentos en 2020, el primer año de la pandemia”, según Biden. No dijo nada de las verdaderas razones: los medios de comunicación parciales que avivan las tensiones raciales y los demócratas que presionan para desfinanciar a la policía. Según una encuesta de *Politico* realizada entre 2.005 votantes registrados, el 75% de los estadounidenses atribuye la ola de delincuencia a los llamados para desfinanciar a la policía.

Biden dijo varias mentiras más en su discurso de 73 minutos, desde afirmar que los republicanos quieren recortar el seguro social hasta decir que los incendios forestales quemaron una superficie mayor “que todo el Estado de Misuri” (se quemaron 7,5 millones de acres; Misuri tiene 45 millones de acres).

Esto no es incompetencia: la administración Biden ha sido un desastre para Estados Unidos. En realidad, ha sido el tercer mandato de Barack Obama y ha fomentado el caos a propósito. Como dijo el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry: “Esto no es incompetencia. Esto es traición”.

Conozca más: lea [Estados Unidos bajo ataque](#).